



Liebe Vereinsmitglieder, liebe Eltern der Trägerschulen, liebe Freunde und Förderer des Hauses am Meer,

dem Osterhasen fehlt eindeutig Gesellschaft.

Er vermisst den Ostertörn, die Schultörns, all die lieben W'oogefahrer, die in diesen Wochen zu Gast in unserem Schullandheim gewesen wären.

Aber er ist ganz begeistert davon, dass viele dieser tollen Menschen das

„Haus am Meer“ trotz der schwierigen Zeiten nicht vergessen.



Vielen lieben Dank für all die berührenden Nachrichten und die finanzielle Unterstützung, die uns in den letzten Tagen

erreicht haben. Gemeinsam werden wir es schaffen, unser „Haus am Meer“ auch durch diesen Sturm zu bringen!



Und dann werden wir wieder die Sonne auf der Terrasse, den Blick auf die Nordsee und das leckere Essen im Speiseraum genießen ☺!

Bis dahin bleiben Sie bitte alle gesund, passen Sie gut auf sich auf und bleiben dem Osterhasen und dem „Haus am Meer“ geW'oogen.  
Wir wünschen Ihnen ein frohes Osterfest und hoffen, dass Sie das gute Wetter ein wenig genießen können.

Herzliche Grüße,

Kai Henning            1. Vorsitzender  
Birgit Schröder        Öffentlichkeitsarbeit



Ganz lieben Dank an unseren Hausleiter Daniel Daumann, der sich zusammen mit dem Hasen und einer Kamera auf den Rundgang durch das einsame „Haus am Meer“ begeben hat ☺. Daniel und sein Team vermissen Sie genauso, wie Sie das „Haus am Meer“ vermissen...

PS: In dieser besonderen Situation freuen wir uns natürlich über jede Spende auf das Vereinskonto bei der Sparkasse Hamm IBAN: DE 23 4105 0095 0000 0434 06 unter Angabe der Steuernummer 322/ 5947/ 0723 und dem Datum des Bescheides (20.02.2020), dann gilt der Kontoauszug für Beträge bis 150,- € als Spendenbescheinigung.

Für höhere Beträge erhalten Sie selbstverständlich von uns eine Spendenbescheinigung, auf Wunsch natürlich auch bei einem niedrigeren Betrag. Bitte geben Sie dann Ihre Adresse auf dem Überweisungsträger an.

